

令和3年6月1日

調布市立神代中学校学校便り



『むらさき』

6月号

調布市立神代中学校

www.chofu-schools.jp/jindaichu

共に成長

校長 高橋 剛三

緊急事態宣言下、開催が危ぶまれた体育祭でしたが、生徒達の熱気と日頃からの心掛けで、無事開催することが出来ました。当日は、爽やかな晴天のもと、久しぶりに校庭に活気が戻りました。神中生のパワーを感じる事が出来ました。

さて、今回は子供の成長、思春期の特性について考えたいと思います。

人生には二度の反抗期があるといわれています。イヤイヤ期と言われる乳幼児期と小学校高学年から中学生期までの思春期です。子供の反抗期は、始まりの時期や終わりの時期、反抗期の長さなどには個人差があり、目立つような態度を見せない子もいます。

思春期に、なぜ大人に反抗的な態度をとるのでしょうか。思春期の子供はなんといっても身体的に目覚ましい成長をとげます。体と心のアンバランスに戸惑い、様々な不安やストレスを抱えています。子供達は、学校生活や社会生活を通して様々な矛盾や理不尽さと闘いながら、大人社会の一端を垣間見ていく一方、日々多種多様なストレスを抱え込んでいて、そういった「やり場のない思い」が、反抗的な態度にあらわれてくるのです。

もし子供が反抗的な態度をとった時、大人はどの様に対応するのが良いのでしょうか。多くの教育関係者の意見を集約すると、「子供と同じ土俵に乗らない」ということです。本人も反抗的な態度はいけないと分かっているのに、本気で言っているわけではない。と受け止め、大人の器の大きさを見せることだそうです。しかしながら、生身の感情でぶつかり合うことも時には必要です。大切なことは、子供が何かを発信してことに気づき、逃げずに対応することです。人間の成長過程においては、反抗期も大切な自立の一步です。親の管理下を離れた時に、自分の足で逞しく生きていけるように、大人達は子供の自立を上手にサポートしていきたいものです。人は、正しいことをやり抜く強さを持った人に威厳を感じるものです。私達大人も、子供の手本になれるよう精進し、自分を成長させていかなければなりません。大人達も子供と共に成長していきましょう。

今月下旬には期末考査があります。日々の授業を大切に、計画的に準備を進めるとともに、体調管理をしっかりとって欲しいと思います。

◇ 今月の予定

日	曜	予 定
1	火	あいさつ運動
2	水	PTA 定例会
3	木	3 カット
4	金	身体計測・時差登校
5	土	
6	日	
7	月	金曜日の授業
8	火	
9	水	①②セーフティー教室
10	木	眼科検診・専門委員会
11	金	水着販売
12	土	
13	日	
14	月	全校朝礼
15	火	テスト一週間前
16	水	
17	木	
18	金	プール前検診
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	↑ 期末考査
23	水	
24	木	↓
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	

体育祭

5月24日(月)五月晴れの中、体育祭が開催されました。後日、学校 HP に体育祭動画をアップいたします。また、写真業者がインターネットから、写真販売を計画しております。楽しみにお待ちしております。



学級代表生徒による応援団

お知らせ

- ◎ 本校には、校内通級教室があります。特別支援教室専門員の塚越一彦先生が担当しております。通級教室へのご相談等がありましたら、学校へご連絡下さい。
- ◎ 先日来、ご要望のありました制服の女子用ズボンの件ですが、現在、業者に作成を依頼しております。詳細は、後日改めてお知らせいたします。